

LAS APARICIONES MARIANAS EN EL AMBIENTE ECUMENICO

por ENRIQUE DEL SDO. CORAZON, O. C. D.

I. INTRODUCCION

1. F. Mauriac, en su librito: *Pélerins de Lourdes* (1933) idealiza el diálogo entre un cristiano protestante y un católico, ambos peregrinos a Lourdes. El tema era obligado: el sentido y el mensaje de las apariciones de Nuestra Señora. Tal vez el retrato que hace del interlocutor protestante —y su misma elección— con la expresión de sus sentimientos, no reflejen el sentir del mundo acatólico. Los mismos protestantes no están aquí de acuerdo con Mauriac. Este protestante, según la expresión de Pierre Petit, tendría una fe muerta, por lo que no podía encarnar el verdadero sentimiento del protestantismo frente a las apariciones maravillosas de María. Con todo, no cabe duda que hay aquí un anticipo —entre otros muchos— de este diálogo ecuménico, que mantenemos precisamente aquí, y de los propósitos que persigue ¹.

No será preciso advertir que queremos escribir una página más, animados por esos mismos sentimientos ecuménicos. Y hemos escogido para ello precisamente un tema de todos, un tema de interés universal, en armonía con el temario general del XII Congreso Mariano Internacional de Fátima. Estudiaremos las apariciones marianas en el ambiente ecuménico. Nuestra labor será preferentemente informativa, no crítica; haremos un planteamiento y una exposición. Este es el primer paso del ecumenismo: la información y el mutuo conocimiento.

1. Cf. Pierre PETIT, *Lourdes, les Protestants, la Tradition chrétienne*. Col. «Les Bergers et les Mages», Paris, s. a., pp. 7-8.